

# 江尾の「いわせの森」

昭和六十年十二月五日号

## 天狗の住む森

昔、京の帝に駿河の「かそう」を一足飛びに届けたといつ天狗が江尾の小さな森に住んでいました。

天狗は夜になると時々怒って、嵐のように木をゆさぶります。朝になって村の人があいつてみると、あんなにガサガサゆさぶったのに木の葉は一枚も落ちていませんでした。

また、あるとき村人の一人が、「この森で草を刈つてきました。するとその晩、みすぼらしい姿をした坊さんがやつてきて、「今日刈つた草を森へ返せ、返さないとだらがあるんだ」と言つた」といふ話です。



といつて帰りました。村人は氣にもとめず、いると、聞もなくその家に病人やけが人が次々に出て、思いがけない不幸が続きました。

村人たちは、「あの森のあたりに違いない」とうわさし、以来だれも、「」の森の草や木に手をつける者はなくなりました。

言い伝えでは、昔、「」の森に「」せ（盲人で民家の軒先で歌つて歩く人）を葬つたから、「」の森といふのだそうです。

## 草や木は今でも切らない

「」の森の南に住む後藤唯雄さんは、「」せの森の草や木を切る人は今でもいないよ。子供のころは、うつせうとした暗い森でとても怖いといひだつた。十歳ぐらいのとき、かくれん遊び夢中にならう入つてしまつたことが

あつた。中には大きな石があつたよ」と語つてくれました。



今でもあまり人が入らないごぜの森